

SAPA129

Babinsa Koramil Baras Turun Langsung Ke sawah, Perkuat Ketahanan Pangan di Desa Bulu Bonggu

M Ali Akbar - SULBAR.SAPA129.COM

Feb 7, 2026 - 12:36



Komitmen TNI AD dalam mendukung program swasembada pangan nasional kembali ditunjukkan melalui keterlibatan langsung Babinsa Koramil 1427-03/Baras di tengah aktivitas pertanian warga. Pada Sabtu pagi, 7 Februari 2026, Babinsa Desa Benggaulu dan Desa Bulu Bonggu, Serda Budiman, turun

langsung ke areal persawahan Dusun Rontojali, Desa Bulu Bonggu, Kecamatan Dapurang, Kabupaten Pasangkayu, untuk melaksanakan pendampingan ketahanan pangan bersama Kelompok Tani Bangun Persada.

Sejak pukul 08.35 Wita, kegiatan pendampingan difokuskan pada pencabutan bibit padi sebagai bagian dari tahapan awal musim tanam. Kehadiran Babinsa di tengah petani bukan sekadar simbolis, melainkan wujud nyata kepedulian TNI terhadap kesejahteraan rakyat, khususnya para petani sebagai ujung tombak ketahanan pangan daerah.

Serda Budiman tampak berbaur dan bekerja bersama anggota kelompok tani serta warga Dusun Rontojali, menciptakan suasana kebersamaan yang penuh semangat dan kekeluargaan.

Serda Budiman menegaskan bahwa pendampingan tersebut merupakan bagian dari tugas pembinaan teritorial Babinsa di wilayah binaan. "Sebagai Babinsa, saya hadir untuk mendampingi dan memberi motivasi kepada para petani.

Ketahanan pangan adalah tanggung jawab bersama, dan TNI siap mendukung penuh upaya petani dalam menyukseskan program swasembada pangan nasional," ujarnya di sela-sela kegiatan.

Lebih lanjut, ia menambahkan bahwa kehadiran Babinsa di sawah juga menjadi sarana mempererat silaturahmi dan membangun komunikasi yang baik antara TNI dan masyarakat.

"Dengan turun langsung ke lapangan, kami bisa merasakan apa yang dirasakan petani, sekaligus memperkuat hubungan emosional agar kemandirian TNI dan rakyat benar-benar terwujud di wilayah," kata Serda Budiman.

Apresiasi atas keterlibatan Babinsa disampaikan langsung oleh Baharuddin, anggota Kelompok Tani Bangun Persada. Ia mengungkapkan rasa terima kasihnya atas perhatian dan dukungan yang diberikan.

"Kami sangat berterima kasih kepada Pak Babinsa yang sudah meluangkan waktu datang ke persawahan kami. Kehadiran beliau memberi semangat dan motivasi bagi kami untuk terus bekerja dan meningkatkan hasil pertanian," ungkap Baharuddin.

Kegiatan pendampingan ketahanan pangan tersebut berlangsung dengan tertib, aman, dan penuh kebersamaan hingga selesai pada pukul 11.10 Wita. Sinergi antara Babinsa dan petani ini diharapkan mampu memberikan dampak positif bagi peningkatan produksi pertanian sekaligus memperkuat ketahanan pangan di wilayah Kecamatan Dapurang, Kabupaten Pasangkayu.